
学校運営協議会開催報告書 

西東京市立 保谷小学校 

開 催 日 令和 5 年 4 月 22 日（土） 

開催時間 午後 3 時 午後 4 時 30 分 まで 

開催場所 学校 3 階レインボールーム 

出席者 立川委員、松本委員、南波委員、髙木委員、久村委員、村松委員、加納委員 

欠席者 奥山委員、小嶋委員 

協議内容 

 

 

 

 

 

・会長、副会長選任  

・令和 5 年度学校経営 方針 の承認について 

 

【熟議】 

・学校と地域の協働活動について  

・アフターコロナの学校の教育活動について 

 

以上、報告します。 

 

                                                                  令和 5 年 4 月 22 日 

西東京市 西東京市立保谷小学校 

校 長 加納 直樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議事録 

 

第1回保谷小学校学校運営協議会（要点記録） 

日時：令和 5 年 4 月 22 日（土）15 時 00 分～16 時 30 分 

場所：保谷小学校 3F レインボールーム   

出席：立川委員、松本委員、南波委員、髙木委員、久村委員、村松委員、加納委員 

欠席：奥山委員、小嶋委員 

・委員 9 名中 7 名の出席により本会議は成立 

次第１      学校運営協議会委員の任命式 (校長進行) 

         続いて、木村教育長よりビデオメッセージ 

次第２      委員自己紹介 

各委員自己紹介 

内容省略 

次第３      学校運営協議会日程の確認 

別紙1参照 確認済 

次第４      校長挨拶 

挨拶要旨 

CS元年・次年度の150周年に向けて、学校と地域が共に歩む保谷小学校でありたいと願っています。 

皆様との話し合いを大切にしながら、教育活動を進めてまいります。 

今後とも変わらぬご支援ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。 

会長が選任するまで私の方で買いの進行を務めます。 

次第５     会長・副会長の選任(校長進行) 

規則第10条第1項で協議会に会長及び副会長を置き、委員の互選によって定めることとなっています。 

会長に立川様、副会長を奥山様にお願いしたいがどうでしょうか。 

 

皆様の了承をいただきました。立川会長・奥山副会長どうぞよろしくお願いいたします。 

これより会長進行 

議題に入る前に、議事録の作成について、発言者ごとの要点記録はどうかとの提案がなされている。この

提案について、ご意見があれば伺いたい。 

会長 とくに意見がなければ議事録は発言者ごとの要点記録とします。 

    記録は、髙木さん久村さんに輪番でお願いいたします。 

会長   

次第の６番、学校経営方針の承認について校長より説明をお願いします。 

 

校長  教育課程、学校経営計画、組織編成、学校予算の編成及び執行、施設管理及び施設設備等の整備に関する

ことについて説明 

別紙1 参照 

会長  学校経営方針の承認について、決をとりたいと思う。 

協議会の議事は西東京市学校運営協議会規則第11条第3項により出席委員の過半数で決し、可否同数のと

きは会長の決するところによることとされている。 

全員賛成で可決。学校運営方針は承認された。 



会長 

次第の７番、教職員紹介について副校長よりお願いします 

副校長 

     教職員の写真資料をもとに教職員一人一人を紹介 

 

会長 

次第の８番、その他協議事項について校長よりお願いします 

 

校長   ①通知表の一学期の総合所見を無くし夏休みの保護者面談による担任からの説明とする。 

     ・教員の働き方改革の観点から、負担軽減をしたい。夏休みの保護者面談を充実させることで 

      所見に変えたい。 

     ②アフターコロナの学校生活について 

     ・マスクがなかなか取れない。教職員から積極的にマスクを外していくことから始めたい。 

     ・学校行事の参観に制限を設けず、広く保護者・地域に開放していきたい。 

     ・運動会は、選抜リレー・応援団を復活させる。 

③150 周年に向けての意見交換 

     ・航空写真や記念文集を考えているが、その他何ができるか、皆さんと考えていきたい。 

     ④CS キャッチコピーについて 

     ・CS を広くアピールするために、CS のキャッチコピーを作りたい。 

例えば…共に学び、ともに支え、共に創る 保谷小コミュニティスクール 

    かかわり、つながる 保谷小コミュニティスクール など 

協議  ①多忙な先生方の働き方を考えると、良いことだと思う。 

     面談で直接お話しすることで、意見の交流ができてよいと思う。 

    ②いろいろな考えがある中で、緩やかに変えていければいいと思う。 

     運動会の選抜リレーや応援団の復活はとてもいい。 

     今後ますます地域に開かれていけるとよい。 

     熱中症が心配ではある。しっかりとした対策を考えていかなくてはいけない。 

    ③他校の様子を調べたり、100周年や140周年を参考にしたりして、より良いものにしていきたい。 

     

会長   ①の通知表所見を面談にかえるということについては承認するということでよろしいかと思います。 

     ②③については、今後も社会情勢、教育委員会からの指導、予算など様々なことを考えて、検討してい

くことにしましょう。 

④は次回までの宿題とする。 

前年度までの保谷小の様子や、新１年生の様子については次回の話題にしましょう。 

     以上で本日の学校運営協議会は終了とします。 

     次回は６月１０日(土)10:30～12:00の予定です。 

 


